

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Randnotiz, eine Woche nach der Wahl

André Tautenhahn · Saturday, January 26th, 2013

Die heute-show wies im ZDF am Freitag noch einmal darauf hin, dass der Sender während seiner Berichterstattung über die Niedersachsenwahl die Piraten mit ihren 2,1 Prozent nach den ersten Hochrechnungen unter Sonstige einordnete. Da stellt sich natürlich die Frage, ab wann eine Partei zum Rest gezählt werden darf. Das ZDF scheint da offenbar zu unterscheiden. Denn ich kann mich nicht erinnern, dass die FDP mit ihren Ergebnissen in,

**Sachsen-Anhalt (2011), 3,8%**

**Bremen (2011), 1,9%**

**Mecklenburg-Vorpommern (2011), 2,8%**

**Berlin (2011), 1,8%**

**Saarland (2012), 1,2%**

vom ZDF jemals zu den Sonstigen gezählt wurde.

This entry was posted on Saturday, January 26th, 2013 at 6:32 pm and is filed under [Innenpolitik](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.